



Descartan muertes por meningitis en Buenaventura

La Secretaría de Salud del Valle descartó que exista brote de meningitis en Buenaventura, luego de las extrañas muertes de cuatro niños que se han registrado en los últimos días.

La secretaria de Salud del Valle, María Cristina Lesmes, descartó este jueves que las muertes de los cuatro niños registradas en Buenaventura en las últimas semanas fueran por meningitis.

A esta conclusión se llegó luego de que hiciera una revisión y evaluación de la historia clínica de los menores, de los cuales tres murieron en enero y el más reciente falleció este miércoles 10 de febrero.

“No estamos ante un foco de meningitis meningocócica, sino probablemente ante una leptospirosis en dos pacientes. En otro de los casos ante una sepsis (una enfermedad en la cual el cuerpo tiene una respuesta grave a bacterias u otros microorganismos) con una bacteria no identificada”, manifestó la secretaria de Salud del Valle.

La funcionaria manifestó que se seguirán realizando estudios para dar un diagnóstico definitivo sobre los cuatro casos en los próximos quince días.

Mientras llegan los resultados, la Secretaría de Salud de Buenaventura anunció que continuarán con el cerco epidemiológico suministrando antibióticos a las personas que tuvieron contacto con los menores.

"Estamos en alerta amarilla en la ciudad" indicó el secretario de salud del puerto, Felix Riascos, que además confirmó que la red de salud local no estaría preparada para afrontar un brote masivo de una enfermedad contagiosa, por lo que serían los hospitales en otras ciudades con convenio con el puerto las que recibirían los casos.

La zona donde residían los menores será objeto de exhaustivo estudio y en la misma se tomarán muestras para identificar si hay alguna bacteria que haya causado las muertes de los menores.

El hermano menor del primer niño fallecido el 2 de enero, fue hospitalizado en las últimas horas en una clínica del puerto con síntomas similares al de los pequeños que



Universidad del Valle

Facultad de Salud - Grupo de Comunicaciones



Sala de Prensa

murieron en las últimas semanas, por lo que las autoridades le hacen seguimiento especial al caso.

Diario El País, 12 de Febrero de 2016. Página B3